

Esta es la visión que he tenido hoy después de rezar el Rosario y de ofrecerme al Señor para servirle.

Lo primero que he visto han sido muchos caballos; iban a galope a una velocidad impresionante y se levantaba una polvareda tremenda; entendía que había una situación de lucha, de guerra; no veía jinetes. En el cielo he visto un astro de color rojo, si era la luna era una luna llena de color rojo, era un rojo muy vivo, muy fuerte.

He visto la puerta de un monasterio. Después vi una guadaña.

Después he visto esa jarra de loza blanca que aparece en muchas visiones<sup>1</sup> anteriores. Es una jarra de loza blanca que siempre ha contenido agua; y en las visiones a mí me vino, y supe, que era el Agua Viva de la Palabra del Señor en los mensajes del día siete. Después he visto que la jarra de loza se inclinaba y se vertía, pero su contenido no era agua sino sangre. Ver esto impresionaba.

Después ha venido a mí la imagen de un buque en el mar; lo veía en el mar, en el horizonte.

Y después de repente ha aparecido una hoja blanca de un diario con aspecto de un libro; y me venía que era donde se escribía el parte, como un diario.

Y ha terminado la visión.

---

<sup>1</sup> Visión miércoles 20 de julio de 2016; Visión miércoles 10 de agosto de 2016 ; Visión miércoles 12 de octubre de 2016